

Italie. — Vient de paraître le *Bulletin d'archéologie chrétienne*, officiel pour les comptes rendus de la commission pontificale d'archéologie chrétienne. Entre autres, il contient un article du professeur Marucchi sur le cimetière de Priscilla, un travail de Mgr Crostarosa sur les sceaux imprimés dans les tuiles de la basilique de la Sainte-Croix de Jérusalem ; et une étude du professeur Lupari sur le *Saxetum Domine quo vadis* à la via Appia.

Campagne anticléricale

Les journaux anticléricaux ont ouvert une campagne afin d'obtenir que le gouvernement empêche les catholiques de tenir leurs réunions dans les églises.

Les anticléricaux et les maçons de Livourne ont organisé une démonstration hostile à Mgr Giani, à l'occasion de sa rentrée dans son diocèse.

L'Italie à l'église de Saint-Joachim

Tous les journaux catholiques d'Italie ouvrent des souscriptions, pour ériger l'autel des Italiens à l'église de Saint-Joachim à Rome.

Il s'agit d'une délibération prise par le congrès de Tarente.

— *Mouvement anticlérical.* — Les cinq cercles républicains de Rome ont tenu une réunion pour proclamer leur adhésion au mouvement anticlérical « contre l'invasion des congrégations françaises ».

Leur assemblée générale somme le gouvernement :